

# - LA BARREZIENNE -

Valse régionale auvergnate

Paroles de  
Michel JULIEN et Roland MANOURY

Musique de  
Sylvie PULLÈS

C'est en plein cœur de no - tre <sup>3</sup> belle - Au - ver - gne

♩ T° di Valse

Piano

Couplet

Do Sol 7 Do

Que j'ai com - po - sé l'air de ma chan - son

Do Ré Fa#7 Sol Do Sol

En - sembl', on va chan - ter la <sup>3</sup> Bar - ré - zien - ne, Gens du Can -

tal <sup>3</sup> Ré Sol 7 Do Fa Sol#7 La m Ré

et gens de l'A - vey - ron Les val - lées

Sol 7 Do Sol

du Goul et de <sup>3</sup> la Tru - yè - re Sont les fleu - rons de no -

Sol Sol 7 Ré Do Ré Do Sol 7

tre <sup>3</sup> beau <sup>3</sup> pa - ys Et la Brom -

Do Ré Fa#7 Sol

me qui rou - le ses eaux clai - res Est un peu

Do Sol 7 Ré Do Ré

la <sup>3</sup> por - te du pa - ra - dis

Sol 7 Do

**Refrain** Ritournelle

Do Lab7 Do

⊕ CODA pour finir 1

Do Fa m Do

2

⊕ CODA 8va

Sol 7 Do

FIN

# LA BARREZIENNE

(valse régionale auvergnate)

Paroles de Roland MANOURY et Michel JULIEN

-Musique de Sylvie PULLÈS

- 1 -

C'est en plein cœur de notre bell' Auvergne  
Que j'ai composé l'air de ma chanson,  
Ensembl' on va chanter la Barrézienne,  
Gens du Cantal et gens de l'Aveyron.

Les vallées du Goul et de la Truyère  
Sont les fleurons de notre beau pays  
Et la Bromme qui roule ses eaux claires  
Est un peu la porte du paradis.

- 2 -

Mur-de-Barrez offre sa porte ancienne  
Et des maisons de lav' au vieux toits gris,  
Rappelant bien qu'ell' fut la suzeraine  
A Monaco du prince Grimaldi.

De Théronnels jusqu'à la Dévèze.  
On peut y voir des villages charmants,  
Des vallées dominées par des falaises,  
Les barrag's de la Barth' et de Sarrans.

- 3 -

A carlat, c'est aussi l'Histoir' de France  
Où le roi Henri, un jour, exila  
La rein' Margot qui commit l'imprudence  
de recevoir ses amants ici bas.

Mais le Barrez est terre religieuse,  
C'est à Lacroix que Jean Verdier naquit,  
Le Cardinal à l'âme généreuse  
Qui devint Archêvêque de Paris.

- 4 -

Amis, chantons, dansons la Barrézienne,  
Elle est pour nous la plus belle chanson,  
Chère à nos cœurs, elle est bien la gardienne  
De notre folklor' et nos traditions.

Mêm' à Paris, pour que l'on s'en souviene,  
Qu'on soit du Cantal ou de l'Aveyron,  
On chantera toujours la Barrézienne  
Au son d'la cabrett' et d'l'accordéon.